

# MOLLET, 1 - GUIXOLS, 2

"Nunca segundas partes fueron buenas". Eso lo dice el proverbio, pero nosotros seguimos sin creerlo

Comienza el partido a las 4'15 de la tarde.

La impresión dominante en los primeros ocho minutos, es la de que el Guixols continúa en su buena forma, ligando una serie de jugadas que obligan la constante intervención de la defensa adversaria.

No obstante, llega la primera reacción contraria en la que Terradas, a pesar del ímpetu y voluntad que le son características, nada puede hacer para detener la internada, situación que aprovecha Coll para avanzar con la pelota hasta la misma línea de corner. Todos los jugadores que se hallaban ante la puerta [del Guixols, esperan el centro de Coll por entender que lo avanzado de su posición no permite otra jugada. Coll chuta muy fuerte y la pelota, como por encanto, se cuele rasa por el ángulo opuesto.

Este gol, como ocurre en situaciones parecidos, da al Mollet nuevos bríos y la seguridad y confianza de su posible victoria, ya

Cuatro minutos más tarde, es Muñoz que logra el cuarto tanto, burlando la intención de la defensa blandense.

## BREVE COMENTARIO

El Blanes, equipo muy ducho y bregado en esta clase de lides, no tiene en su juego la vistosidad y donaire de otros onces. En el Guixols, muy bien el trio defensivo. La línea media - y valganos la frase - dió en este partido la sensación de línea entera. Y en cuanto al ataque, sin excluir Avellana, los cuatro tantos son su mejor elogio.

El árbitro muy nervioso, como lo demuestra aquella expulsión que juzgamos improcedente.

La Junta muy contenta y el público, de muy distintas procedencias, entrenándose en el difícil arte del piropeo.

que por demás, durante todo el primer tiempo, el sol es su mejor aliado, perjudicando considerablemente la labor de nuestras líneas defensivas.

Con todo, destacamos una feliz internada de Peiró, que arranca desde lá mitad del campo, burlando a medios y defensas, sin más consecuencias que un soberbio arañazo que luce en el brazo, prodigado por la defensa en su intento de sujetarle.

Hasta el final del primer tiempo, siguen vistosas jugadas de dominio alterno, en una de las cuales se lesiona Busquets. Disputando el balón de cabeza con Camps se produce una incisión en la ceja izquierda que le sangra abundantemente. La tenacidad de Busquets es admirable. Continúa en su puesto como si nada le hubiera ocurrido, hasta que el árbitro, al comprobar su aparatosa herida, suspende el partido para obligarle a salir del campo.

(Debe notarse que, por el parecido de los colores con el Club visitado, el Guixols estrenaba su equipo blanco).

Comienza el segundo tiempo, en el que nuestra defensa, con el sol a su espalda, puede mostrar la plenitud de sus facultades.

El dominio continua alterno, si bien el Mollet, a pesar de su ventaja en el marcador, da la sensación de no sentirse muy confiado ante la constancia y fondo guixolense en busca de la igualdad. Ello no es obstáculo a que realice todavía unas cuantas jugadas, inquietando nuestra portería, entre las cuales señalamos un chut formidable de Sánchez dentro del área y cuando todos, jugadores y público, daban el gol por seguro. Galcerán se lanza de forma espectacular y peligrosa desviando la pelota a corner, siendo premiado con una fuerte ovación.

A partir de este momento, es el Guixols quien manda sobre el terreno. Muñoz a los veinte minutos y en jugada personal burlando a varios jugadores, chuta cruzado, marcando el tanto del empate.

Al poco rato, Colomer, al intentar detener el balón en su peligrosa trayectoria, queda im-

sibilitado, de momento, de continuar jugando, Es sacado del campo y es entonces cuando resulta difícil convencer a Terradas de que no puede jugar solo en la defensa.

El partido va mostrándose cada vez más indeciso, y ambas fuerzas se muestran tenaces para lograr la victoria. El inconveniente de las delanteras, es la seguridad y firmeza con que actúan ambas defensas. Las líneas medias cumplen bien su cometido, sobresaliendo la blanca por su juego de cabeza.

Avellana tira un golpe franco con tan buena intención que, a pesar de la barrera de jugadores contrarios, el portero salva con apuros.

Cinco minutos antes de la hora prevista para la terminación del encuentro, Fornells se interna y centra sobre puerta a unos tres metros de distancia, intentando los dos defensas a un mismo tiempo, despejar de cabeza, sin conseguirlo. Casapó aprovecha la circunstancia y se lanza con decisión y fiereza en busca del balón que, tocado de cabeza, consigue para el Guixols el gol de su victoria. (El propio autor, sigue ignorando la felicidad de su jugada, hasta tanto no se le han quitado los jugadores que se le cayeron encima).

Convencido el Guixols de la próxima terminación del encuentro, repliega sus fuerzas para mantener intacta, su ventaja.

El árbitro no obstante alarga su duración en cuatro minutos, en parte para recuperar los que se les perdieron en suspensiones y en parte, con el deseo manifiesto de favorecer a los propietarios, cosa que ya nos había demostrado a todo lo largo del partido.

Nos gustó del Mollet su defensa, dura pero noble; muy bregada su línea media, sobresaliendo [en la delantera su interior izquierdo. La puerta, joven, pero muy segura.

Público bastante numeroso y muy correcto. Entre ellos vimos a una docena de incondicionales guixolenses, residentes en Barcelona; los vimos y los oímos sobre todo cuando se logró el gol de la victoria.

VERMUT

MARTINI - ROSSI

LA MARCA MUNDIAL

Aguas carbónicas

La Mascota

LEJIA

EL GUERRERO

BLANQUEA Y DESINFECTA